

Sanfreccce Potato

広島さんふれぼと

For All Sanfreccce Hiroshima Supporters
Urawa 2018.03.04 VOL.44
Web Site >>> <http://www.sanfre-potato.xii.jp>

アンケートでご感想をお聞かせください! **抽選で選手サインなどをプレゼントします!** いただいたご意見は次回の記事に生かします^^ こちらのQRコードまたは「さんふれぼと」で検索♪



DESIGN / 1108GRAPHICS

新社長からメッセージ頂きました♪

サンフレッチェ広島の山本でございます。
本日はアウェイ、浦和レッズ戦に駆けつけていただき、誠にありがとうございます。
私自身も昨シーズンまでは異なる立場として、関東圏で開催される多くの試合に足を運んでおりましたが、本当に多くの皆様にスタジアムに駆けつけていただき、難しい試合となるアウェイのスタジアムでありながら、ホームゲームと変わらない雰囲気の中で戦える状況を作り出していただいていたことを記憶しております。
チームにとりましては、これ以上の後ろ盾はなく、心強く感じていたことと思います。この場をお借り致しまして、改めて感謝申し上げます。



(SFC)

ぜひ、引き続きスタジアムに足を運んでいただき、ピッチで戦う選手の後押しをお願い致します。
2018シーズンのサンフレッチェ広島は、城福新監督のもと、新しいメンバーも加わり再始動いたしました。
スローガンは「ICHIGAN」、このスローガンのもと、チーム・フロントの力を合わせ全力でチャレンジしていきます。
これまで以上に皆様に愛されるクラブを目指し、取り組んで参ります。
引き続きのご声援を賜りますよう、お願い申し上げます。
サンフレッチェ広島 代表取締役社長 山本 拓也

今シーズンもよろしくお祈りします^^ /

広島のコル裏へようこそ!
今日この試合があなたにとって最高の観戦になるといいな、と思いながらこのフリーペーパーをつくって配っています。そして今日はサポーターについて少し知ってることをお伝えするね。
試合中もしあなたの隣の人が失点後に落ち込んでたら、その人は広島サポーターですよ。でも、広島サポーターでも落ち込んだそぶりを見せずに応援の歌を歌い続けている人も中にはいます。その人は戦う選手たちを勇気付けたり、後押ししたりしたいと思って応援席からチカラを届けようとしているんだ。試合中ずーっとそうしているのは選手のチカラになるためなんだと思う。声が途切れがちになりそうな時こそ、大きな声で選手にチカラを届けたい。そんな気持ちが落ち込みそうな気持ちを上回って大声を出しているんだ。失点は望まないけど、そんな機会があったらサポーターの生態を横目でチラ見するのもありかもしれないです。
そんなわけで今シーズンも宜しくお祈りします! 【さんふれぼと】

【アウェイ日程表】

日付	時間	対戦相手	吹田S	日付	時間	対戦相手	味スタ
ル1 3月7日(水)	19:00	ガンバ大阪	吹田S	10 4月25日(水)	19:00	FC東京	味スタ
3 3月10日(土)	15:00	鹿島アントラーズ	カシマ	11 4月28日(土)	13:00	V・ファーレン長崎	トラスダ
5 3月31日(土)	16:00	川崎フロンターレ	等々力	14 5月12日(土)	16:00	ベガルタ仙台	ユアスタ
6 4月8日(日)	15:00	柏レイソル	三協F柏	ル6 5月16日(水)	19:00	浦和レッズ	埼玉ス
8 4月15日(日)	16:00	湘南ベルマーレ	BMWス	17 7月22日(日)	18:00	名古屋グランパス	豊田ス
ル4 4月18日(水)	19:00	名古屋グランパス	パロ瑞穂	19 8月1日(水)	19:30	横浜F・マリノス	ニッパツ

クリーンサポーター、略してクリサポ

新しいシーズンが始まりますね。年間また皆さん宜しくお願いします。そしていつもスタジアムをキレイにご利用くださってありがとうございます。今シーズンもアウェイゴール裏のゴミ拾いやりませう。ゴミ拾うためにスタジアムきているわけではありませんが、90分楽しませてもらった場所をキレイにして返したいと思ひます。
【モリ→】

Let's Clean!



ຍິນດີຕ້ອນຮັບ ສີໂຣະຊິມະ! (ようこそ広島へ!)

ຮີສຸຣີລັງ ແຕງດາ (ティーラシン・デーナダー)、愛称は ムイ (ムイ)。
代表通算91試合42ゴール、クラブ通算318試合144ゴール。イングランドプレミアリーグやリーガエスパニョーラのチームに所属していたこともある現役タイ代表のエースストライカーが広島へやってきました!
私はタイサッカーに詳しいわけではありませんが、ACLやワールドカップ予選でのタイチームの活躍は知っていたので加入を知って本当に驚きました。
ムイの加入を知った直後、ネットで見つけたプレー動画を見て喜びと期待でワクワクしました! 典型的なストライカータイプというより、周りを活かし、ボールを引き出してフィニッシュに持っていくのがとても上手く、広島っぽい選手だなと思いました。でも周りを活かすだけではなく、自分で決める破壊力も持ち合わせているすごい選手です!
特に昨年のACL、カシマスタジアムで決めたゴールは見ていて思わず「すげえ…」と声が出るようなスーパーミドルでした。
昨シーズン15位という非常に厳しい状況のサンフレッチェを選んでもくれたムイ。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。
遠くタイから来てくれた頼もしい仲間を、私達も全力で応援していきますよ!
シーズン序盤は関東でのアウェイゲームが続きます。日本にまだ慣れていないムイを、思いっきりサポートしていきますよ!
ちなみにタイ語で「頑張れ」は、「สู้ๆ (スースー)」というそうです。これだと少し強い口調らしく、柔らかくした表現だと「สู้สู้ (スースーナ)」と言い、「頑張て」という感じになるそうです。タイ語で声をかけたら、きっと喜んでくれるのではないのでしょうか^^
ということでこれだけは覚えておきたいタイ語を調べてみました! (本当に最低限のみですすみません。勉強しておきます。)
話し手側が男性と女性とで言い回しが違うものがあるそうなのでご注意ください。

ສັວສົດ ຄຣິບ/ຄະ (男性はサワディークラブ/女性はサワディーカ)

「こんにちは、おはよう、こんばんは、さようなら」
※挨拶は全てこれでOKみたいです!

ຂອບຄຸນ ຄຣິບ/ຄະ (男性はコーブクンクラブ/女性はコーブクンカ)

「ありがとう」
ມັນຝັງຮັງທອດ (マンファラントー)

「ぼと」JIMA

タイの人達は、とても優しく穏やかだと聞いたことがあります。タイからムイを見に来てくれた方達との国際交流も楽しみですね^^

ມື້! ສູ້ສູ້!! (ムイ!がんばって!!)
ຄ້ອນຮູ້ຊິມະ! (さんふれぼと)



(SFC)



(SFC)

まだフォローしていない人、必見 試合のない日も楽しめるインスタ☆

【Instagram】森崎浩司アンバサダーのアカウント
⇒ [koji.morisaki77](https://www.instagram.com/koji.morisaki77) を検索!

昨シーズンつらい時でも、アンバサダーのツイッターでのつぶやきに励まされた! という人も多かったのでは!? 2月から始めたばかりというInstagram。こちらにはアンバサダーの最新活動報告ほか、選手に大接近のオフショット&動画がアップされてうれしい限り。今シーズンは笑顔多め、更新頻度高めになりますように。楽しみます!
【おでこ】

選手たちのSNS情報はこちらのwebで♪

http://www.sanfre-potato.xii.jp/players_sns.html

